

12.01.2014

Acciones ambientales para proteger las cuencas

Como parte de las acciones necesarias para alcanzar la sostenibilidad del patrimonio ambiental del departamento del Valle del Cauca, el ente ambiental ha venido trabajando de manera articulada con distintos actores para el desarrollo de iniciativas y acciones que permitan la conservación y



protección del medio ambiente, en ese sentido, en el año 2011 suscribió convenio con la Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia – Asocaña mediante la contratación de las asociaciones de usuarios de aguas en las áreas de inversión del convenio, se logró aunar esfuerzos técnicos y recursos económicos para realizar la protección de fuentes abastecedoras de acueductos y la protección de suelos, mediante el establecimiento y primer mantenimiento de 504,7 hectáreas de sistemas silvopastoriles y la construcción de aislamientos para la protección de 330 hectáreas de bosques naturales, en el departamento Valle del Cauca.

Con la ejecución de dicho convenio, se logró el establecimiento y primer mantenimiento de 505,7 hectáreas de sistemas silvopastoriles y la protección mediante aislamientos de 331,3 hectáreas de bosques naturales en predios de 47 beneficiarios ubicados en las cuencas de los ríos Guachal (municipios de Palmira, El Cerrito y Pradera), Guadalajara (municipio de Buga), Tuluá (municipio de Tuluá), Bugalagrande (municipio de Bugalagrande), Pescador (municipio de Bolívar), RUT (municipios de Roldanillo y La Unión) y La Paila (municipio de Zarzal).

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 17:20



Recomendar esto en Google